

Liebe Sportkameraden* innen



die Weihnachtszeit lädt uns jedes Jahr aufs Neue dazu ein, innezuhalten und auf das vergangene Jahr zu blicken. 2025 war ein Jahr voller sportlicher Herausforderungen, gemeinsamer Begegnungen und besonderer Momente in unserem Verein. Es war ein Jahr, in dem viele von uns gewachsen sind – im Training, am Erfolg oder an der Niederlage – als Sportler, als Team und als Gemeinschaft.



Dank eurer Leidenschaft und eures Engagements ist unser Verein ein Ort, der weit über den Sport hinausgeht und Kindern, Jugendlichen und auch Erwachsenen eine wertvolle Gemeinschaft bietet. Ob als Trainer*in, Übungsleiter*in, Abteilungsleitung oder als treuer Fan auf den Rängen – ihr alle tragt dazu bei, dass unser Vereinsleben so lebendig und herzlich ist. Für diesen Einsatz und eure Begeisterung möchten wir von Herzen DANKE sagen.



Besonders schön ist es zu sehen, wie der Sport Menschen verbindet – über Generationen, Kulturen und Lebenssituationen hinweg. Unser Vereinsleben schafft Begegnungen und stärkt Werte wie Respekt, Fairness und Zusammenhalt.

Nun wünschen wir euch eine Zeit der Ruhe, Besinnlichkeit und des Durchatmens. Möge das Weihnachtsfest euch und euren Familien schöne Stunden voller Freude und Wärme bescheren. Für das neue Jahr 2026 wünschen wir euch Gesundheit, Glück und neue Erfolge – sowohl sportlich als auch persönlich.



Lasst uns das neue Jahr mit frischem Schwung und viel Vorfreude angehen!



DAS PRÄSIDIUM